

1. Du nouveau sur RUE DES MOTS, un premier « Billet d'Hélène »

Bonjour, Si vous êtes déjà venu vous promener RUE DES MOTS, j'espère que vous appréciez les changements que j'ai apportés à mon site...

Je l'ai voulu plus clair et plus détaillé pour vous permettre d'y trouver facilement toutes les informations qui vous intéressent. J'ai cherché aussi à le rendre un peu plus attrayant et à le "relooker" tout en gardant sa ligne directrice.

Le travail de RUE DES MOTS reste aussi sérieux qu'avant, même si j'ai introduit un peu de fantaisie dans sa présentation, comme ce petit billet qui changera de temps à autre : aujourd'hui je vous accueille simplement dans mon site modifié, mais j'ai l'intention de vous livrer parfois quelques textes pour vous distraire ou pour vous informer, voire pour vous rappeler qu'une biographie personnelle ou familiale est un cadeau que l'on peut offrir aux autres ou s'offrir à soi-même pour marquer des événements ou des fêtes particulières... N'hésitez pas à me contacter!

H.B.